

El ADOC abre sus puertas para acoger las cenizas del recientemente fallecido Gerardo Pérez Busquier

29/07/2020



La Asociación de Ópera y Conciertos de Elda (ADOC) **acogerá las cenizas del músico eldense, Gerardo Pérez Busquier**, [que falleció el viernes 24 de julio en Málaga de un infarto.](#)

ADOC explica en un comunicado que abrirán las puertas **el jueves 30 de 19 a 21 horas para aquellos**

eldenses que quieran despedirse del músico y director de orquesta. También habrá un libro de condolencias para firmar o dedicarle unas palabras.

Desde la Asociación piden que todo aquel que acuda a despedir al músico, **utilice mascarilla y guarde la distancia de seguridad.**